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575/1 Ä n fra ß e 

.~~\ Jl 
dextrAbgr. .,.!.... Trupp e, R.o m , Po pul 0 rum , 

S t 0 i n e r und. Genossen 

an den BundGsminist er für Finanzen, 

. betreffend Freiga.be 'VOn budgetroäsaig~n Bundosmi tto:ln für den Strassen •• 

ba.u in ·Kärnten. 

Bei verschiedenen Vorspraohen von Betriebsräten dorbeim 

Strassonbau besohäftigtem Firmen wurde daraufvonviesen, dass die 

Strassenbauarbeiten deshalb frühzeitig eingestellt worden müssen, 

weil die im Bundesvoranschlagvorgesehenen Mittel, d.h. die Erträgw 

nisso des Mineralölsteuerzuschlages, vom Finanzministerium nioht 

voll flüssig gema.cht werden. 

1>1e gefertigton.l..bgeordneten sehen sich aus obigen GrUnden V'e~ 

anlasst, an den Herrn Bundesminister für Finanzen daher nachstehende 

Anfra.ge 

zu riohtens 

Wie hoch sind die bisherigen Erträgnisse der für StraBse~ 

un,d Brückonbauarbei ton zweckbestinuuten Steuern? 

Welchen Antoil erhiol t von diesem Betra.g das LandICärnten? 
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